

KAUFT EUROPÄISCH

Kauft in der EU

Es ist uns ein Anliegen auf nichts verzichten zu müssen. Dies ist uns zum größten Teil aus europäischer Produktion auch möglich. Wir sollten uns jedoch darüber im Klaren sein, dass unser Lebensstandard nur gehalten werden kann, wenn die Produktion und deren Gewinne auch in der EU verbleiben.

Es ist legitim, dass ausländische Firmen versuchen, Ihre Waren auf dem europäischen Markt zu verkaufen und die erzielten Gewinne größtenteils wieder zurückzuführen.

Es muss uns klar sein, dass durch fehlende Einnahmen der jetzige Standard - wie die Sozialleistungen, Renten ... nicht mehr zu halten sind.



PS. Bitte beachten Sie, dass auch in Zukunft die Renten nicht aus China bezahlt werden !!